

Gracias
por vuestras
actividades
solidarias ♡



ALBERTO ALONSO, COORDINADOR
MÉDICO DE LA UNIDAD DE CUIDADOS
PALIATIVOS DEL HOSPITAL LA PAZ

PEDRO TOMEY, VICEPRESIDENTE
DE LA FUNDACIÓN AON ESPAÑA





Pedro Tomey

“Nos sentimos muy ligados y totalmente identificados con la labor de adEla”

La Fundación Aon, con su vicepresidente, Pedro Tomey, se ha convertido en un gran apoyo para nuestra Asociación. Ya sea como patrocinador principal de nuestro Torneo de Golf o con sus ayudas económicas y sus voluntarios, hemos logrado hacer realidad muchos proyectos que nos habíamos propuesto. Hoy somos nosotros los que queremos darles las gracias conociéndoles un poco más

¿Cuáles son los fines de la Fundación Aon?

Tenemos tres fines bien diferenciados aunque en los tres prestamos una especial atención a las personas más desfavorecidas o en riesgo de exclusión. Los tres fines son:

- ✓ La integración socio-laboral de aquellas personas en riesgo de exclusión.
- ✓ El impulso y fomento del Arte y la Cultura.
- ✓ Y en grandes catástrofes naturales o accidentales la previsión, asistencia y continuidad de los afectados con especial atención a los más desprotegidos.

¿Qué puede aportar la Fundación a los más desfavorecidos o en riesgo de exclusión social?

Por un lado, la ayuda en sus posibilidades laborales tanto en aspectos formativos como ocupacionales; por otro, su inclusión social desarrollando actividades artísticas y culturales especialmente diseñadas

para ellos. Por supuesto, desde la Fundación Aon también realizamos aportaciones económicas a diversas entidades que se ocupan concretamente de cada problemática y ayudan eficazmente a paliar los efectos y consecuencias de enfermedades o determinadas discapacidades.

La integración laboral de las personas con discapacidad es también uno de los objetivos de la Fundación Aon. ¿Estas polí-

“**hay nada más satisfactorio que hacer cosas para mejorar la sociedad, sobre todo, en favor de los más desfavorecidos**”

ticas de integración se aplican también en Aon España?

Sin duda; como decía anteriormente, centramos nuestros esfuerzos en la formación específica y adaptada a cada grupo de discapacidad, por ejemplo somos muy activos en CAM-PVS, una iniciativa que logra graduar a personas con otras capacidades.

Yo, personalmente, he sido padrino de la primera promoción de graduados en 2016, que han completado su ciclo de tres años de formación y prácticas y 15 voluntarios de Aon han sido mentores de otros tantos alumnos durante estos tres años.

También en nuestra plantilla contamos con personas con otras capacidades y en riesgo de exclusión.

¿Cuáles son las actividades que realiza la Fundación para la promoción del arte y la cultura?

Nosotros somos fundadores del proyecto Hispania Nostra que se dedica a la conservación y prevención del Patrimonio Histórico-Artístico y de la Asociación Colección

Arte Contemporáneo (colección formada durante veintinueve años por una veintena de grandes empresas es proyecto pionero de mecenazgo). Además tenemos un gran programa de visitas guiadas a exposiciones y museos de la geografía española que, en este caso al igual que en otras áreas, desde Aon ponemos a disposición de grupos en riesgo de exclusión para que también lo disfruten incluso con la realización de talleres relacionados.

¿Podría detallar los planes de acción en los que trabaja la Fundación en este momento?

Tenemos un completo Plan de Actuación 2017 con más de veinte acciones programadas alineadas con nuestros fines: Acción Social, Catástrofes y Arte y Cultura.

Por destacar una, nuestro Observatorio de Catástrofes que este año está dedicado a las tormentas y tempestades y a sus consecuencias.

¿Cuál es el compromiso que tiene Aon España en relación a sus políticas de Responsabilidad Social Corporativa?

La Responsabilidad Social Corporativa es una parte del ADN de Aon, de su estrategia y, por ello, no concebimos nada donde no esté presente.

¿Cómo conoció la existencia de nuestra Asociación y cuál fue el motivo principal para colaborar con ella?

Son ya muchos años y una larga experiencia de colaboración y, como en casi todo, detrás hay una historia personal. En nuestro caso fue la de Rafael Cattarini Esteban. Nosotros nos sentimos muy ligados y totalmente identificados con la labor de adEla y siempre os tenemos en mente. Siempre con adEla.



“He visto tanta gente involucrada en paliar los efectos de la ELA que sólo puedo decir que adEla es admirable”

¿Cuáles son las acciones más importantes que llevan a cabo con nuestra Asociación?

Desde apoyar cualquier iniciativa económicamente o con voluntarios, como torneos de golf, etc. hasta involucrarnos con iniciativas como Talento Solidario para formar y financiar personas indispensables en el tratamiento de los afectados, organizar tómbolas para recaudar fondos necesarios, hasta ser “altavoces” para ganar voluntades para la causa.

¿Qué le parece el papel de adEla como Asociación?

Extraordinaria, ejemplar. He visto en el trascurso de estos años tanta

gente involucrada y con una eficiencia impresionante para paliar los efectos de esta devastadora enfermedad, que solo puedo decir adEla es ADMIRABLE.

A nivel personal ¿Qué satisfacción le trae su trabajo en la Fundación Aon?

Mi trabajo al frente de la Fundación Aon España es lo más gratificante que en mi vida profesional y personal me ha pasado. Para mí, no hay nada más satisfactorio que hacer cosas para mejorar la sociedad y hacerlas bien y, sobre todo, en favor de los más desfavorecidos. Eso da sentido al esfuerzo y a la vida misma.

CUESTIONARIO RÁPIDO

Nombre y Apellidos: Pedro Tomey Gómez

Fecha y lugar de nacimiento: Madrid, 17 de julio de 1957

Lugar de residencia: Madrid

Un libro: *100 años de Soledad*, de Gabriel García Márquez

Una canción: *Hallelujah* de Leonard Cohen y cualquiera otra de Frank Sinatra

¿Playa o montaña?: Playa

Un recuerdo: Mis padres y todo lo que me enseñaron

Un personaje famoso: La Santa Madre Teresa de Calcuta